

Encuesta Nacional de Riesgos Psicosociales

¿Por qué volvemos a evaluar?

Como recuerdas, hace unos años medimos los riesgos psicosociales en tú lugar de trabajo. Los resultados nos indicaron que debemos volver a evaluar en esta fecha, y de esta manera tener información actualizada y detallada sobre los riesgos psicosociales.



¿Cómo vamos a evaluar?



Esta vez evaluaremos con la encuesta CEAL-SM SUSESO, desde la página de la Superintendencia de seguridad social (SUSESO). Es por esto que es importante que completes todas las respuestas sin salir de la página, para que el sistema no tenga errores y tú opinión sea escuchada.

¿Por qué es importante evaluarlos?

Porque así se puede conocer en qué ámbitos podemos mejorar, tanto quienes trabajan como la organización, logrando de esta forma prevenir enfermedades y enriquecer la calidad de vida en el trabajo. Es una manera de generar acciones preventivas de factores de riesgo para la salud mental.



Te invitamos a participar para seguir mejorando nuestro lugar de trabajo.

¡Tú opinión es muy importante para nosotros!